

**II-6235 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 3177/1J

1988-12-22

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Ermacora
und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Erfahrungen im Katastropheneinsatz

Im Katastrophengebiet von Armenien haben österreichische Freiwillige und Soldaten hervorragende humanitäre Leistungen erbracht, wofür ihnen zu danken ist. Einheiten des Bundesheeres und von Zivildienstorganisationen aus Österreich haben Zivilschutz in der Praxis dramatisch erfahren. Daraus müssen sich Erfahrungswerte ableiten lassen, die für den österreichischen Zivilschutz maßgebend sein können.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Inneres folgende

A n f r a g e :

- 1) Haben Sie die mit der Katastrophenhilfe im sowjetischen Armenien befaßten österreichischen Helfer (Bundesheer und Zivilorganisationen) ersucht, Ihnen als für den Zivilschutz verantwortlichen Bundesminister einen Erfahrungsbericht zu geben?
- 2) Wie werden Sie die Erfahrungen aus der Katastrophenhilfe für die Organisation des österreichischen Zivilschutzes verwerten?